

AZ 21. Juni 2023 **Amt der Stadt Feldkirch**

Öffentlichkeitsarbeit Maximilian Behrle, MA

> Schmiedgasse 1-3 6800 Feldkirch Österreich

Tel +43 5522 304-1161 Tel +43 664 6254691 Fax +43 5522 304-1119 maximilian.behrle@feldkirch.at www.feldkirch.at

Presseaussendung

Sportlich in den Sommer: "Familiensporttag" und "Gemeinde Bättl" bringen Feldkirch in Bewegung

Wenn Sportvereine in die Sommerpause gehen und damit die wöchentliche Trainingsstunde für viele Sportbegeisterte über einen längeren Zeitraum ausfällt, gibt es in Feldkirch gleich zwei Initiativen, die das "Sommerloch" füllen: So findet heuer erstmals ein ASVÖ-Familiensporttag in Feldkirch statt und zudem steht die bereits dritte Ausgabe des "Gemeinde Bättl" in den Startlöchern.

ASVÖ-Familiensporttag

Der ASVÖ-Familiensporttag in Feldkirch findet **am Samstag, 24. Juni, von 11 bis 16 Uhr** bei freiem Eintritt sowie bei jeder Witterung statt – bei Schönwetter auf den Sportplätzen rund um das Schulzentrum Oberau, im Schlechtwetterfall wird die Veranstaltung in die Sporthallen des Schulzentrums verlegt. Der Familiensporttag soll Kindern und Jugendlichen, sowie deren Eltern die Möglichkeit geben, die Sportarten der Feldkircher Sportvereine kennenzulernen und auszuprobieren. Mehr als 15 lokale Sportvereine betreuen einzelne Bewegungsstationen und bieten ein "Schnuppertraining" für ihre Sportart an. Den Familien werden somit ein Kennenlernen der Sportart und eine direkte Kontaktaufnahme mit dem Verein in ungezwungener Atmosphäre ermöglicht.

Gemeinde Bättl 2023

Im Rahmen des Gemeinde Bättls sucht "Vorarlberg >>bewegt" mit Hilfe der Vorarlberger Bevölkerung auch heuer wieder die aktivste Gemeinde Vorarlbergs. Ganz egal ob Gehen, Laufen, Radfahren oder Schwimmen: Während der Projektphase, die von Juli bis September andauert, zählt jede Minute Bewegung. Heuer werden sämtliche Aktivitäten und Bewegungsminuten einzelner Personen zum ersten Mal über die neue Vbewegt App gesammelt. Daher gilt zum Start des Gemeinde Bättls: Vbewegt App herunterladen, registrieren und so viele Bewegungsminuten wie möglich zu sammeln.

Neben dem Gemeinde Bättl, dem sportlichen Wettstreit der 96 Gemeinden des Landes, gibt es heuer noch weitere Möglichkeiten für gesunde und sportliche Herausforderungen. So kann

zum Beispiel eine komplett eigene Challenge innerhalb der Gemeinde erstellt und ein gemeinsames Ziel festgelegt werden. Egal, ob zwei Personen, eine Trainingsgruppe, ein ganzer Verein – die gesamte Gemeinde, miteinander oder gegeneinander, jede:r hat die Wahl.

Auch die Zieldefinition kann verschieden aussehen: Wie wäre es zum Beispiel gemeinsam 40.000 km, also einmal um die ganze Welt, innerhalb von drei Monaten zurückzulegen? Das Schöne ist, alle gesammelten sportlichen Aktivitäten der Challenge innerhalb der Gemeinde fließen auch in die Bewertung des Gemeinde Bättls mit ein. Und so verfolgt auch der Gemeinde Bättl 2023 der 96 Gemeinden ein gemeinsames Ziel: Zusammen mehr bewegen!